

Caroline



Poirier

**ARTISTE PEINTRE
SOCIÉTAIRE DE LA FONDATION TAYLOR**

PARCOURS ARTISTIQUE

"Je suis dans la lignée de Gérard Schneider, Poliakoff, Nicolas de Stael, Hartung, Soulages".

Expression gestuelle. Formes et couleurs éclatent avec forces, traversées par des éclairs de joie ou de lumière.

Les aplats de couleurs monochromes gagnent de l'espace dans la toile, elles deviennent formes et les formes deviennent couleurs. Quelques élans de bleu de prusse, de bleu turquoise, de bleu de cyan, de rouge d'Orient de jaune de hansa, de violet outremer, de pourpre, de parme, de blanc, jettent des notes lumineuses, faisant ainsi vibrer la composition.

Pour moi la couleur devient un "Voyage de l'Ame". Toutes ces formes se soutiennent les unes les autres en une dialectique de forces complémentaires. Il faut regarder mes peintures et "écouter" mes peintures comme une symphonie musicale. Je pars toujours à l'aventure lorsque je commence une œuvre. Car chaque couleur a une résonance intérieure particulière sur "l'Ame". Je travaille à l'acrylique ; la peinture acrylique permettant de subtiles transparences.

Mon bras devient un véritable "sismographe" qui se traduit sur la toile par des turbulences, des séismes intérieurs, où je suis en proie à l'émotion créatrice.

Avant de créer une œuvre "J'ai ce besoin d'hiberner" pendant un certain temps dans ma recherche. Puis je suis saisie par une frénésie nouvelle.

Des formes, bleues, roses, jaunes, rouges, violet outremer, se bousculent, se superposent avec plus de vigueur.

On voit apparaître des projections de tâches, des giclures qui font éclater la couleur en molécules.

La peinture pour moi est une perpétuelle remise en question. Un quête absolue qui allie la dimension cosmique à l'émotion plus onirique.

Je compose et je retranscris mes émotions comme un musicien sur mes toiles, au-delà même de la toile ; sans limites, sans frontières.

La couleur est mon langage. La couleur est plus puissante que les mots. Elle touche l'Univers.

Caroline Poirier

- En 2001**
 - Création SLAV'ART - Paris 14^{ème}
 - Opérations et événements culturels et artistiques pour la promotion des œuvres d'artistes slaves
 - Expositions d'artistes slaves Press Club - Paris 8^{ème}
- En 2003**
 - AGENT ARTISTIQUE
 - Expositions à la commission des activités culturelles du syndicat du personnel de l'UNESCO - Paris
 - Promotion d'artistes venant : d'Argentine - Taïwan - Yougoslavie - Allemagne - Australie - Danemark - Iran - Singapour
- En 2005**
 - AGENT ARTISTIQUE
 - Présentation et exposition à l'UNESCO - Paris d'un groupe d'artistes
 - Création de la Galerie itinérante du monde imaginaire de Caroline Poirier - Paris 14^{ème}
- 2006**
 - Ouverture de la Galerie du monde imaginaire à Beaumont-en-Auge (14)
- à 2019**
 - Lieu de rencontres - Dédicaces - Dessinateurs - Illustrateurs - Artistes Oniriques
 - Surréalistes - Peintres - Sculpteurs - Céramistes
- 2007**
 - Création du festival de l'Art imaginaire et fantastique à Beaumont-en-Auge (14)
- à 2011**
 - Réunissant les Maisons d'Editions du Monde Fantastique
 - Rencontres - Dédicaces avec les Ecrivains et Illustrateurs (France - Suisse - Belgique - Amérique du Sud - Danemark - Iran)
 - Festival parrainé par le Ministère de la Culture et de la Communication**
- 2012 à 2019**
 - Exposition en permanence de mes œuvres Galerie du monde imaginaire à Beaumont-en-Auge (14)
- 2012**
 - Exposition à la Galerie Hamidi Valdet à Honfleur (14)
 - Exposition à la maison d'Edma et Arcame à Massy (91300)
- 2013**
 - Exposition au 49^{ème} Salon d'Arts Plastiques à Châtillon (92)
- 2015**
 - Invitée d'honneur au 70^{ème} Salon d'Arts en Pays d'Ouche à Bernay (27)
- 2016**
 - Invitée d'honneur par la ville de Touques (14) à l'Eglise Saint-Pierre
- 2018**
 - **Art Fair Anvers** - Exposition Salon International d'Art Contemporain Anvers (Belgique)
 - Représentée par la Galerie Agnès Szaboova
- 2019**
 - Exposition-vente aux enchères caritative au Profit de la ligue contre le cancer à Deauville (14)
- 2021**
 - Exposition personnelle Galerie Agnès Szaboova au Havre (76)
 - **Art Up Lille** - Exposition Foire Internationale d'Art Contemporain à Lille (59) - Représentée par la Galerie Agnès Szaboova
- 2022**
 - S'installe et ouvre son atelier à Beaumont-le-Roger (27)
- 2023**
 - Exposition "La Dame Blanche" à Serquigny (27)

COLLECTIONS : France - Luxembourg - Belgique - Berlin-Allemagne - New-York - Sacramento-Californie - Houston-Texas